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5 Piéces
271 m?
Réf. 5611-3-5508599
3900 000 €

Demi-Quartier
Maison a vendre (74120)
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Au cceur du Hameau de Vauvray, sur la commune de Demi-Quartier,
découvrez ce chalet individuel d'une surface totale d'environ 271 m?
sur trois niveaux d'habitation. Ce bien d'exception fait partie d'un projet
neuf comprenant quatre chalets, chacun agrémenté de profondes
terrasses et de grands jardins privatifs. Les chalets s'integrent
harmonieusement dans la pente naturelle, offrant des espaces
extérieurs sans vis-a-vis.Ce chalet exceptionnel marie modernité et
tradition, offrant des espaces lumineux et des matériaux de qualité

supérieure, congu pour offrir confort et sérénité dans un cadre ...

In the heart of the Hameau de Vauvray, within the commune of Demi-Quartier,
discover this individual chalet with a total surface area of approximately 271 sqm
across three levels of living space. This exceptional property is part of a new
development comprising four chalets, each featuring expansive terraces and large
private gardens. The chalets blend seamlessly into the natural slope, providing
outdoor spaces with complete privacy.This exceptional chalet combines modernity
and tradition, offering bright spaces and high-quality materials, designed to provide

comfort and serenity inan ...
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